

## Jugendarbeit Mojuro – vollzählig ins neue Jahr



Die Jugendarbeit Mojuro – offene Jugendarbeit Region Rohrdorferberg ist mit einem kompletten Team ins Jahr 2017 gestartet. Simone Müller betreut jeweils am Freitag den Oberstufentreff in Stetten. Michelle Wolf ist seit anfangs Jahr ebenfalls Teil des Teams und unterstützt Stellenleiterin Anastassiya Korf und Jungendarbeiter Jonas Werder in den Gemeinden Oberrohrdorf, Niederrohrdorf, Remetschwil, Bellikon und Stetten. Sie beginnt im Herbst berufsbegleitend ihre Ausbildung zur Sozialarbeiterin. Auch dieses Jahr werden wieder vielfältige Angebote durchgeführt wie z. B. die beliebte Sportnacht, die Träffpunkte mit dem Mojuro-Mobil in allen Gemeinden, der DJ-Work-

shop, das OpenHouse im Mojuro-Büro, das Spielmobil oder der Mädchentreff. Weiterhin soll das Elternforum wieder aktiviert werden. Das Elternforum Rohrdorferberg organisiert Fachreferate zu brennenden Themen des Elternseins. Es finden zwei Veranstaltungen im Jahr statt, welche durch qualifizierte Fachpersonen geleitet werden. Das Elternforum bietet mit seinen vielfältigen Themen konkrete Anregungen und Hilfeleistungen bei den Herausforderungen mit Kindern und Jugendlichen. Zudem erhalten Eltern Einblick in gesellschaftliche Entwicklungen sowie die Möglichkeit, Kontakte mit anderen Eltern zu knüpfen. Die Mitarbeit umfasst das Herausarbeiten von relevanten

Themen aus dem Alltag des Elternseins und die Organisation der Veranstaltungen. Interessierte Eltern können sich melden bei: Michaele Flückinger, Ref. Kirchgemeinde Mellingen, Anastassiya Korf, Stellenleiterin Mojuro oder Benno Stocker, Röm.-kath. Kirchgemeinde Rohrdorf.

**mojuRO**  
mobile jugendarbeit  
rohrdorferberg

Die Daten und nähere Informationen zum Angebot finden Sie auf der Webseite der offenen Jugendarbeit Region Rohrdorferberg [www.mojuro.ch/angebote](http://www.mojuro.ch/angebote).